

OJBMA Japan Bullion Market Association

Pt & Pd **Market Weekly** 2023年11月13日

前前 市場価格

ドル建て	ドル/TOZ	
Platinum	Price	Date
Open	933.48	2023/11/06
High	936.94	2023/11/06
Low	843.90	2023/11/10
Close	844.37	2023/11/10

建て	円/ゲラム

Platinum	Price	Date
Open	4482.00	2023/11/06
High	4506.00	2023/11/06
Low	4110.00	2023/11/10
Close	4113.00	2023/11/10

ドル建て ドル/TOZ

Palladium	Price	Date
Open	1059.50	2023/11/06
High	1059.50	2023/11/06
Low	952.29	2023/11/10
Close	962.95	2023/11/10

円建て 円/グラム

Palladium	Price	Date
Open	5388.00	2023/11/06
High	5454.00	2023/11/06
Low	4636.00	2023/11/10
Close	4705.00	2023/11/10

=ュースエクスプレス

インパラの第3四半期のプラチナ生産、買収で増産も、加工在 庫も増加

インパラ・プラチナムの第3四半期のプラチナ生産は、新たに買収したRoyal Bafokeng Platinum (RBP)の鉱山を加えて約12.4 トンとなり、前年比で 34% 増となった。RBPの鉱山を加えない前年の同期比では約13%の増加で、RBP の買収で理論上は生産効率が上がったことになる。RBP の四半期毎の生産は 安定していたが、9月に長期にわたって操業を停止していた期間があったこ とを考慮すると、Styldrift 鉱山で順調に増産となって前年比で生産効率が上 がっていることがうかがえる。インパラの第3四半期の加工在庫は 6Eが2.3ト ン (うちプラチナは約1.2トン) 増えて、6E は10.0トン(うちプラチナは約5.0 トン)となった。同社は2024年の上半期終わりまでには 6E が10.9トンになり、 これらの加工は2023年には行われずに、2025年末までに終わらせるとして いる。今年の南アフリカのプラチナ生産は 3% 増えて 130.6トンという予測 で、2024年もこの成長ペースの維持は可能とされ、133.7トン強となる見込 み。

ランド、先週は再び上昇

南アフリカ政府は経営難に陥っている国営企業に対し、民営化までには言及 しなかったものの、厳しい姿勢で臨む計画を発表した。エスコムの債務軽減 措置はより厳格に行われ、運輸公社のトランスネットも政府の新たな運輸セ クター建て直し策に従うことが要求される。経営建て直しに対する監視をよ り厳しくする方針はポジティブに捉えられ、ランドは主要通貨に対して大き く上昇。週の後半は対ドルで 19.02 から 18.21 に上がった。強いランドに支 えられてプラチナ価格は10月の第1週から 8% 上がり、先週末は 35 ドル上 がって 937ドル/オンスとなった。

https://www.heraeus.com/media/media/hpm/doc_hpm/precious_metal_update/en_6/Appraisal_20 231106.pdf#msdynttrid=flpxUWaAUfita4cbv31G4OewUnXDzhUDzaM_1Se8yLA

シバニェ・スティルウォーターのKroondal 鉱山で5年間の賃金契 約合意、労働環境の安定へ

シバニェ・スティルウォーター (NYSE: SBSW) は南アフリカ Kroondal PGM 鉱山における5年間の賃金契約の合意に至ったと発表した。

同社によると今回の契約は、同社の Rustenburg鉱山 と Marikana 鉱山にて 2022年に合意された内容と賃上げに近く、それにインフレ率を考慮済みとし ている。カテゴリー 4 から8 の雇用者は5年間の間、最低でも毎年 6% の賃 上げとなる。

https://www.kitco.com/news/2023-11-06/Sibanye-Stillwater-secures-labor-stability-with-five-year-wage-agreement-at-Kroondal.html

シバニェ・スティルウォーター、Reldanを 1億5500万ドルで買収、 米国でのリサイクル業を強化

シバニェ・スティルウォーターは、インドとメキシコでジョイントベン チャーを展開する米国の金属リサイクル企業を 1億5540万ドル(28.9億ラン ド) で買収し、グローバルな舞台への布石を打った。

ペンシルバニア州に本社を持つReldan は、 1万432トンの廃棄物の処理加工 から、ゴールド4.5トン、シルバー 59.0トン、パラジウム 0.68トン、プラ チナ0.78トン、銅1542.2トンを回収している。

シバニェ・スティルウォーターの CEO Neal Froneman 氏は、同社のリサイ クルビジネスの規模を広げる上でこの買収は非常に重要な戦略であると語っ た。

https://www.miningmx.com/top-story/54928-sibanye-stillwater-doubles-down-on-us-recycling-with 155m-reldan-deal/

Translated by Kazuko OSAWA

WPIC直近の活動

投資専門YouTubeチャンネル「なるほど!投資ゼミナール」が主催す る、番組の垣根を飛び越えた年に一度の「なるほど!投資フェス 2023~NEW ERA:新しい時代の投資戦略」をリアル&オンデマンド のハイブリッドで開催。ここでしか聞けない組み合わせのセッション と、様々な投資の最新情報を生で確認できる貴重な機会となっていま す。WPICは、当日出展する予定となっております。

【日時】 2023年11月23日(木・祝) 11:40 17:00 開場 11:00 【会場 】 東京・両国 KFC ホール 東京都墨田区横網 1-6-1 【形式】 リアル&オンライン 【主催】 なるほど!投資ゼミナール 【協賛 】 番組提供企業 、 JBMA 賛助会員 【運営 】 投資ゼミナール事務局(日本貴金属マーケット協会、キャ

詳細は以下をご覧ください。

ピタル・エフ)

https://seminavi.jp/event/entry-474.html







免責事項:本資料は情報提供に過ぎず、WPICの投資提案を意図するものではなく、また、そのように 解釈されるべきでもありません。